

La [CCI DE L'ALLIER](#) (siège à Moulins) poursuit la mission de sa plateforme Allier Impulse dédiée à l'aide aux créateurs d'entreprises. Cette plateforme permet de récolter des fonds. Lancée il y a un an, elle a déjà permis d'aider 7 projets pour plus de 22.000 € récoltés. L'idée est également d'impliquer les citoyens dans la vie économique en visant particulièrement les villages dans une démarche de maintien des commerces et services dans les secteurs ruraux. Les habitants sont associés à une opération pour laquelle ils sont concernés. www.allier.cci.fr